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Beitrag von „derHackfan“ vom 27. Oktober 2016, 17:51

Ich nutze beide Kartenhersteller (AMD R9 280X und Nvidia GTX 760) und hänge bei den
Modellen immer ein wenig hinterher.
Zur Zeit strebe ich nach einer Nvidia GTX 960 für den Hackintosh oder für die Vitrine im
Arbeitszimmer, das Forum ist die beste Kaufempfehlung ... 
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